

BAWAG P.S.K. Girokonten – Platz 1 im aktuellen ÖGVS-FORMAT-Test Erfolgreiches Konzept des KontoBox-Modells durch unabhängige Untersuchung bestätigt

Wien, 29. Mai 2015 – Wie in der heutigen Ausgabe des Magazins „FORMAT“ berichtet wird, erzielte die BAWAG P.S.K. mit ihren Girokontomodellen im Rahmen einer von ÖGVS (Gesellschaft für Verbraucherstudien mbH) unabhängig durchgeführten Studie **den 1. Platz unter den Filialbanken in Österreich.**

Mit ihren **KontoBox-Modellen** bietet die BAWAG P.S.K. seit 2011 ihren Kunden Girokonten in einfacher, transparenter und verständlicher Form. Mit der Produktlinie „Box“ ist die BAWAG P.S.K. die einzige österreichische Bank, die ihre Konten und weitere Finanzdienstleistungen in „haptischer Form“ gestaltet hat. Ein grundsätzlich abstraktes Bankprodukt wird in eine augenfällige Box zum „Angreifen“ und zum einfachen „Begreifen“ gepackt. Die Box bietet auch den idealen Gesprächseinstieg für eine Beratung. Das Konzept findet bei Kunden sowohl in den Filialen als auch in den digitalen Kanälen hohen Zuspruch. Nun wird der Erfolg auch durch die Ergebnisse der ÖGWS bestätigt.

Die KontoBox-Familie enthalten Girokonten mit verschiedenen Vorteilen, wie zum Beispiel:

- Die **KontoBox GOLD** enthält eine Kreditkarte GOLD im Paket, die den Kunden neben einem Verfügungsrahmen bis zu 5.000 EUR auch mit einer umfassenden Versicherung versorgt.
- Die **KontoBox FLEX** für alle, die flexibel bleiben wollen, wenn es finanziell eng wird, bietet einen besonders günstigen Sollzinssatz von 8,5% p.a.
- Mit der **KontoBox BASIS** haben Kunden die Möglichkeit, ab einem Durchschnittssaldo von 880 EUR pro Quartal von einem Gratis-Girokonto bei der BAWAG P.S.K. zu profitieren.

Alle unsere Giro-Kunden, die auch das BAWAG P.S.K. eBanking im Internet oder die Smartphone-App nutzen, können über die Funktion „**Smart Cash**“ an Geldausgabeautomaten im Foyer in einer der über 480 BAWAG P.S.K. Filialen ohne Bankomatkarte Geld beheben und ab sofort mit eBanking 4.0 weitere Vorteile genießen.

eBanking App 4.0

Scannen und bezahlen – so einfach funktionieren Transaktionen mit zwei neuen Funktionen der BAWAG P.S.K. eBanking App 4.0

- **Scan & Transfer**“. Mit dieser neuen Funktion für (iOS & Android-)Smartphones lassen sich Zahlscheine für Inlandszahlungen ganz einfach mit der Smartphone-Kamera scannen. Dabei werden die vorgedruckten Zahlungsdaten automatisch in die Maske „Inlandsüberweisung“ der App übernommen.
- **IBAN-Scanner** – Mit dieser Funktion kann die IBAN von gedruckten Vorlagen, wie z.B. Zahlscheinen, Rechnungen etc., aber auch von Kontokarten direkt in die Maske

„Inlandsüberweisung“ der App übernommen werden. Es brauchen nur noch die restlichen Daten ergänzt zu werden.

„Unser attraktives Angebot führt dazu, dass unsere Kunden ihre Bankgeschäfte zu jeder Zeit sowohl über unser Filialnetz als auch in den elektronischen Kanälen komfortabel und sicher erledigen können“, freut sich **Markus Gremmel**, Leiter Marketing und Produkte der BAWAG P.S.K.

Startvorteil für Neukunden

Seit 4. Mai können Neukunden der BAWAG P.S.K. speziell profitieren: Wer bis 30.6. 2015 erstmalig mit seinem Gehalts-/Pensionskonto zur BAWAG P.S.K. wechselt, bekommt ein vertragsfreies Smartphone – das Sony Xperia™ E4 – als Willkommensgeschenk. Selbstverständlich ist darauf die eBanking App mit dem neuen IBAN-Scanner bereits vorinstalliert. Alle Informationen dazu gibt es in den über 480 BAWAG P.S.K.- und Post-Filialen in ganz Österreich oder auf www.bawagpsk.com

Rückfragen bitte an:

BAWAG P.S.K.
Konzernpressestelle
Tel. 0043 (0) 5 99 05-31210
E-Mail: presse@bawagpsk.com

Diesen Text finden Sie auch auf unserer Website
www.bawagpsk.com